

DIE LINKE Fraktion Zollernstraße 16 52070 Aachen

Fraktion DIE LINKE im StädteRegionstag  
Zollernstraße 16  
52070 Aachen

Tel.: 0241 5198 3305  
FAX: 0241 5198 2398

E-Mail: [dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de](mailto:dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de)  
[www.dielinke-staedteregionstag.de](http://www.dielinke-staedteregionstag.de)

Büro: Zimmer E 180

Aachen, den 4. April 2014

**Pressemitteilung der Fraktion DIE LINKE im Städteregionstag vom 4. April 2014**

**LINKE fordert Klarheit in Sachen Merzbrück**

Der mögliche Ausbau des Verkehrslandeplatzes Merzbrück beschäftigt die Einwohner\*Innen in den anliegenden Gemeinden seit vielen Jahren. So scheiterten die Pläne zur Verlängerung der Startbahn vor wenigen Jahren vorläufig an der gestrichenen Landesförderung. Es ist aber trotzdem damit zu rechnen, dass die Gesellschafter der Flugplatz Aachen Merzbrück GmbH (FAM), darunter die Städteregion, weiterhin einen Ausbau anstreben.

Die LINKE im Städteregionstag möchte darüber Klarheit noch vor den Kommunalwahlen erhalten und hat deshalb eine Anfrage für die Sitzung des Städteregionstags am 10. April 2014 gestellt. In der Sache teilt die Fraktion die Bedenken der Bürgerinitiative Lebensqualität Verlautenheide, die sich erst vor kurzem öffentlich gegen den Ausbau gestellt hat. „Es gibt keine wirklich stichhaltige Begründung für eine längere Landebahn, die mehr Luftverkehr nach sich ziehen wird. Geschäftsreisende können, wenn sie unbedingt fliegen müssen, dies auch über Maastricht, Mönchengladbach oder andere Flughäfen erledigen“, so Harald Siepman, Vorsitzender der Fraktion. Marika Jungblut ergänzt: „Die notwendigen Millionen, welche die Gesellschafter, aufbringen müssen, sind anderswo besser aufgehoben.“ Für Uwe F. Lühr, Mitglied des Wirtschaftsförderungsausschusses ergibt sich des Weiteren die Frage, welcher Zusammenhang zwischen dem Ausbau des Verkehrslandeplatzes und dem geplanten Gewerbegebiet Aachener Kreuz-Merzbrück besteht: „In der Sitzung erwarten wir vom Städteregionsrat dazu eine eindeutige Aussage.“

Mit freundlichen Grüßen

Harald Siepman  
Fraktionsvorsitzender

Marika Jungblut  
stellvertretende Fraktionsvorsitzende

Uwe F. Lühr  
Finanzen